

令和6年6月1日、8日に第75回愛知県高等学校定時制通信制総合体育大会バスケットボール競技が行われ、男女それぞれ出場しました。

男子は1回戦、相手校が棄権となり不戦勝、2回戦はクラーク記念国際名古屋高校に45-18で勝利し、準決勝へ進みました。準決勝は、県立豊橋工科高校に42-68で敗退し、3位決定戦は向陽台高校に62-94で敗退、4位という結果で大会を終えました。

女子は1回戦、東海大望星安城生活福祉高校に104-21で勝利、準決勝は県立豊橋高校屋に69-28で勝利し、決勝へ進みました。決勝は向陽台高校に128-33で勝利し、優勝しました。この結果により、8月に東京体育館にて開催される令和6年度全国高等学校定時制通信制体育大会第34回バスケットボール大会への出場が決定しました。

男女ともに人数の少ない環境の中、新入生を迎え、最高学年を中心に、全員で協力しながらバスケットボールを楽しんで練習をしてきました。その結果、男女ともに昨年度よりも成長しています。

今大会では、卒業年次を中心に日ごろ積み上げてきたことを発揮し、最後まで諦めず、バスケットボールを全員で楽しむ姿を見せてくれました。

